

西多賀小教育目標 「健康でたくましく、心豊かで、意欲的に学ぶ児童の育成」
協働型学校教育目標「互いに助け合えるあたたかい心をもつ児童の育成」

12月号

仙台市立西多賀小学校
平成30年11月26日
在籍児童数：528名

TEL245-5355 FAX307-1604

ウェブページURL：http://www2.sendai-c.ed.jp/~nisitaga/



学校だより

師走 授業参観・懇談会 お待ちしております！



先日のポプラ音楽会保護者公開の部には、多くの方々にご来校いただき、ありがとうございました。心を一つにして物事に熱心に取り組みやり遂げた経験を、これからの学習・生活に生かしてまいります。

さて、「仙台市いじめ実態把握調査」へのご協力ありがとうございました。現在、回収・確認中です。この資料を基に、11月下旬から12月にかけて、担任が全児童と個別面談を実施いたします。また、お子さんのことで気になることがありましたら、アンケートに限らずいつでもお電話等でご連絡ください。

11月29日(木)、12月5日(水)は授業参観・懇談会を予定しております。多くの皆様のご来校をお待ちいたしております。

12月の主な行事予定

- 3日(月) 児童委員会
- 4日(火) 音楽朝会
- 5日(水) 授業参観・教育懇談会1～3年、かしわ
※全校5校時限
- 6日(木) 児童面談③ 6年：楽天未来塾
いじめ防止「きずな」サミット(AER)
(5年生代表参加)
SC来校日 ALT来校日
- 7日(金) 児童面談④ 5年：校外学習「仙台市博物館」
(5年弁当持参)
- 10日(月) 12月集金日 クラブ活動(最終回)
- 12日(水) かしわ学級・2年なかよし交流会
富中学区児童生徒合同会議(6年代表児童参加)
- 13日(木) かしわ学級・1年なかよし交流会
児童面談⑤ SC来校日
- 14日(金) 防犯子どもを守ろうデー(全市一斉)
ICT支援訪問(市教委)
児童面談⑥
- 17日(月) 児童面談⑦



- 18日(火) 児童面談⑧
1・2年生活科「おもちゃランド」
- 19日(水) 冬休み前給食最終日
- 20日(木) 児童面談⑨ 全校弁当日
SC来校日 5年：PTA行事
- 21日(金) お話朝会 全校弁当日
※全校5校時限
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日(天皇誕生日)
冬期休業日(～1/7)
- 26日(水) 教育課題研究発表会(仙台市教育センター・東二番丁小学校)



本校から、昨年度長期研修を行った栗原教諭と6年生児童1名が発表する予定です。児童の部は、東二番丁小学校で行われ、申し込みなしで自由に参観することができます。参観ご希望の方は、詳細をお知らせしますので、学校までご連絡ください。

- 29日(土) 学校閉庁(～1/3(木))

★★下校の時間が変わりました★★

ポプラ音楽会終了後から2月まで、下記のとおり冬期の下校時刻に変更となっています。暗くなるのがずいぶん早くなりましたので、帰宅後に遊びに出掛ける時には、早めに帰宅するようにお声掛けください。

- 下校時刻 **4時(学校を出る時刻)**
- 帰宅時刻 **4時30分**



🍀🍀 ボランティア活動ありがとうございました！ 🍀🍀

11月、保護者の方々による教室の窓掃除やPTAの方々と緑化委員会による花の苗植え活動、社会学級の皆さんによる家庭科室のガスコンロ・換気扇の清掃活動など奉仕作業をしていただきました。皆様のご支援により、子供たちは整備された学習環境の中で、よりよい学習活動を行うことができます。多くの方々のおかげで、学習ができていることをしっかりと子供たちに伝え、感謝の気持ちを持って生活するように話しています。ありがとうございました。



🍀🍀 PTAフェスティバル 🍀🍀

11月11日(日)、仙台市役所前市民広場で仙台市PTAフェスティバルが行われました。様々なステージ発表や出店等の催しです。当日は、3万人を超える来場者があったそうです。

本校PTAは、西多賀小学校児童の様々な活動を紹介した「パネルでどうぞ」の作品を出品しました。PTA 会長さんは、市P協のブースで、着ぐるみを着て、射的のお店を担当していただきました。また、「守ろう大切な命」ポスターコンクールの表彰も行われ、本校6年生児童1名が賞状を授与されました。



当日までの準備を含め、PTA フェスティバルに関わっていただきました皆様、本当にありがとうございました。

★★キャンディーボール★★

「社会を明るくする運動西多賀地区推進委員会」様から、子供たちの育成のために助成金をいただきました。校内で検討した結果、当たっても痛くない「キャンディーボール」を購入させていただきました。ボールは、全クラスに配られ、休み時間にドッジボールをしたり、バレーボールのようにパスをしたりして楽しんでいます。先日、体育委員会の主催で行われたドッジボール大会でもこのボールを使用しました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



★★インフルエンザ・胃腸炎★★

例年、これからの時期、胃腸炎やインフルエンザが流行します。学校では、うがい・手洗い・換気などを勧めて参ります。健康保持のためには、十分な睡眠と十分な栄養が必要になります。規則正しい就寝・起床や朝食をとる習慣など、ご家庭での配慮をお願いいたします。この時期は特に、毎朝お子さんの様子を注意深く見ていただき、調子が悪そうな時には早めに医療機関を受診し、体調の回復を図ってください。

学校で児童が嘔吐した場合、感染性胃腸炎対策として、

- ・クラスの児童を別教室へ移動させて授業を行う
- ・教室、トイレ、児童の利用した物・場所などの消毒を行う（市教委から指示された方法にて）
- ・給食中の場合は、該当児童の使用した食器等は別に厳重回収、消毒を行う

などの対応を行い、病気の拡散を防ぐようにいたします。



♡学校評価♡

今年度の学校の協働型学校評価の重点目標について、地域・保護者・児童にアンケート調査を実施いたします。12月に、保護者、地域の方々に用紙をお配りしますので、期限までの提出にご協力ください。

なお、児童対象のアンケートは学校で実施いたします。

《平成30年度 協働型学校評価 重点目標》

「お互いに助け合えるあたたかい心をもつ児童の育成」



♡転居等に伴う転出についてのお願い♡

転居等で転出のご予定がある場合には、速やかに担任を通してご連絡をお願いいたします。特に、現2年生と現3年生は、クラス数の増減に関わる人数となっていますので、ご協力をお願いいたします。

今月の学校ブログから (学校ブログ日々更新中!!)

2年生校外学習「科学館・台原森林公園」(11月1日)

今日は、2年生が校外学習で科学館と台原森林公園に出掛けました。生活科で学習した公共の乗り物の乗り方の学習を実際に地下鉄で体験しました。一人一人が、お金を発券機に入れて切符を買い、自動改札を通りました。

科学館では、ホログラムの工作や香水作りに夢中になっていました。その後、台原森林公園に移動し、良いお天気の下、おいしいお弁当を食べました。お弁当の後は、葉っぱやトンボを見つけ、秋の公園を満喫しました。



宮城MAXの選手来校!(11月2日)

今日は、車椅子バスケットチーム宮城MAXの監督と選手が来校、子供たちは一人一人車椅子に座って車椅子を走らせてパスをもらってシュートする体験をさせていただきました。学習の最後には、「バスケットを始めたきっかけは何ですか」などたくさんの質問をして交流を深めました。

子供たちに感想を聞いてみると、「選手の方の車椅子のスピードがとても速くてびっくりした。」「車椅子だとゴールの位置が高くてシュートが難しかった。」などと話していました。



ポプラ音楽会準備:5年生(11月5日)

明日は、いよいよポプラ音楽会の児童公開日です。各学年とも発表に向けて総仕上げに取り組んでいるところです。今日は、5年生全員で会場準備を行いました。それぞれに役割を分担して、パイプ椅子やごさを設置したり、体育館周辺を清掃したりしました。

明日の児童公開では、どの学年も練習の成果を発揮して、すてきな発表をしてくれることと思います。



砂場に砂を補充しました!(11月7日)

学校の砂場は、生活科や理科、体育の走り幅跳びなどの学習に活用しています。また、休み時間や放課後など低学年だけでなく、ときには高学年の子供たちも砂遊びをして楽しんでいます。今回、砂場の砂が、ずいぶん少なくなってきたので、教育委員会に依頼して、砂を補充してもらいました。

砂遊びをするには、少し寒くなってきましたが、充実した砂場をぜひ活用してほしいと思います。



第2回 西小花いっぱい運動(11月8日)

今日は、6月に引き続きPTAの方々と児童会の緑化委員会で、業間休みに「花いっぱい運動」を行いました。今回も花壇にパンジーや葉牡丹などの苗を植えていきました。皆で協力して作業を行い、さみしかった花壇がパッと華やかになりました。ご協力いただいたPTAの皆様、ありがとうございました。



ポプラ音楽会大成功！（11月10日）

今日は、子供たちが一生懸命練習してきたポプラ音楽会の保護者公開日でした。登校してきた子供たちは、緊張感と頑張ってきた成果を発揮しようというやる気を持って教室で待っていました。

会場では、地域や保護者の皆様から、子供たちの演奏への温かい拍手をいただきました。また、小学校生活最後のポプラ音楽会となった6年生には、アンコールの声も掛けていただきました。

子供たちは教室に戻って、「緊張したけど、頑張った！」「たくさん拍手をもらえてよかった！」などと話しながら、練習の成果を十分に発揮できた満足感と充実感にあふれていました。

地域の皆様、保護者の皆様、ご来校、誠にありがとうございました。



就学時健康診断（11月14日）

本日午後から、来春新1年生になる子供たちの就学時健康診断を行いました。子供たちが検診を受けている待ち時間に保護者の皆様対象に行った「子育て講座」では、仙台市教育委員会からのリーフレット「元気な1年生になるために」を使って生活習慣に関するお話のほか、遊びについて、勉強についてのお話がありました。

教職員一同、来年4月に元気な1年生が入学してくることを待っています！



5年理科特別授業（11月15日）

今日5年生は、応用地質株式会社の皆様を先生としてお招きし、「流れる水のはたらき」の授業の一環で「土の持つはたらき（浸透・浄化・保水）」について、理科特別授業を行いました。

自然界の水の循環に「土」が大きな役割を果たしていることを実験を通して学びました。濁った泥水が「土」の浄化作用によって透明な水に変わる様子を見た子供たちからは、驚きの声が上がりました。

また、普段なかなか触れることのできないいろいろな種類の土もご準備いただき、子供たちは、土を触ったり観察したりしながら学習を深めていました。



図書委員会「読書週間」（11月21日）

今週は、図書委員会が計画している「読書週間」が行われています。日替わりで、業間休みと昼休みに読書イベントを行っています。

今日は、高学年向けの内容で、図書館の本に関するクイズが出されました。クイズに正解した人には、図書委員会作成オリジナルのしおりや図書の本が2冊借りられる「2冊券」のプレゼントがありました。クイズの中から1問紹介します。「〇〇〇は、お気に入りの石をなくすと、ごはんが食べられなくなる。」正解は、分かりましたか？

また、今日の給食には、ポプラ音楽会の1年生の演目にもなった教科書のお話「サラダで元気」にちなんだ「りっちゃんサラダ」が出ました。

